

Compte rendu

Réunion du Bureau de l'organe intergouvernemental de négociation pour rédiger et négocier une convention, un accord ou un autre instrument international de l'OMS sur la prévention, la préparation et la riposte face aux pandémies, 18 mars 2022

Participants

Membres du bureau

Bureau régional de l'Afrique – M^{me} Precious Matsoso (Afrique du Sud)
Bureau régional des Amériques – Ambassadeur Tovar da Silva Nunes (Brésil)
Bureau régional de la Méditerranée orientale – M. Ahmed Salama Soliman (Égypte)
Bureau régional de l'Europe – M. Roland Driee (Pays-Bas)
Bureau régional de l'Asie du Sud-Est – D^r Viroj Tangcharoensathien (Thaïlande)
Bureau régional du Pacifique occidental – M. Kazuho Taguchi (Japon)

Secrétariat

D^r Jaouad Mahjour, Sous-Directeur général, Préparation aux situations d'urgence
D^r Timothy Armstrong, Directeur, Organes directeurs
M^{me} Gina Vea, Cheffe d'unité, Gouvernance
D^{re} Olla Shideed, Administratrice, Préparation aux situations d'urgence
M^{me} Anne Huvos, Cheffe d'unité, Préparation aux situations d'urgence
M. Kenneth Piercy, Juriste principal
M^{me} Paidamoyo Takaenzana, Chargée des relations extérieures, Unité Gouvernance

RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS CONCERNANT L'OUTIL EN LIGNE POUR LA COLLECTE D'ÉLÉMENTS DE FOND

- Le Bureau a examiné deux propositions relatives aux sujets à inclure dans l'outil en ligne pour la collecte d'éléments de fond. La première émanait de l'un des deux coprésidents et la seconde du Secrétariat.
- Le Bureau a jugé intéressantes les deux propositions, qui étaient similaires sous la plupart des aspects. Le Secrétariat a été prié de regrouper ces deux contributions et de les communiquer au Bureau dans les prochaines 24 heures, afin de recueillir des commentaires écrits.
- Selon des observations préliminaires formulées pendant la réunion, il faudrait supprimer le système de classement et de notation des éléments proposés ; employer un langage simple, direct et neutre ; prévoir une page de couverture mettant en contexte et justifiant les éléments proposés ; et solliciter une contribution par délégation.
- Le Bureau a également noté que les États Membres auraient la possibilité de fournir des informations plus détaillées au moyen des contributions écrites sous forme libre.
- Il a été convenu que le Bureau tiendrait sa prochaine réunion le mardi 22 mars afin d'arrêter les sujets en question, à la suite de quoi le Secrétariat pourrait lancer l'outil en ligne, en tenant compte des délais convenus par l'organe intergouvernemental à cet égard.